



檜原 ⇄ 幹子

平成30年 4月15日

↓バックナンバーはこちらから↓
<http://www.city.murakami.lg.jp/site/sarusawa/kyouryokutaihosoi.html>

**新年度になりました！
細井幹子（ほそいもとこ）
です**

4月になりましたが、まだまだ肌寒い日が続いています。お花見はもう少し先になりそうですね。今年度も本紙を毎月発行いたしますので、お時間がある時には是非、読んでください！

今年度の目標を発表します

昨年度は、イベント出店や異業種とのコラボレーション、新商品の開発、フラワーアレンジメント講座など本当に沢山の事に挑戦させていただきました。その中で感じた問題は、作り手の高齢化です。私を除いた、まゆの花の会の平均年齢は69歳となり、私一人が作り手の後継者として活動していく事に限界を感じています。そこで、今年度は「まゆの花・後継者育成講座」を始めたいと思います！今まで単発の講座は開いていましたが、順を追いながらお花作りを覚えていく講座はありませんでした。実現すべく積極的に動いていこうと思います。

朝日鉄道でも情報発信を行っていきますので、興味のある方はお見逃しなく！

平野歩夢選手への花束を製作しました！

少し遅くなりましたが、平野歩夢選手、平昌オリンピックピックにて銀メダルおめでとうございます。

3月20日には平野選手が村上市長を表敬訪問、21日にはパレードと出場報告会が行われました。

表敬訪問の時に、市長から平野選手に渡されたお花のアレンジメントや、出場報告会で手渡された花束もまゆの花で製作いたしました。私はまだまだひよつこなので、ほとんどのお花はまゆの花の会のベテランの皆様が作られました。その中で、出場報告会で渡した花束の小花を私が製作させていただきました。



→ 報告会時の花束

ました。まゆのお花を見て故郷である村上と癒しを感じて欲しい…そんな気持ちを入れて製作させていただきました。

母の日にまゆの花のギフトを贈りませんか？

5月13日は母の日です。日頃の感謝をまゆの花で伝えませんか？

昨年に引き続き、工房では母の日に使ったアレンジを販売いたします。1年間で培った技術を結集させて、パワーアップした作品をお届けすべく、頑張っていますのでご期待ください。



次号もお楽しみに！

(文・写真・編集 細井幹子)